
令和６年度重点目標 「やってみよう あなたもわたしも 笑顔いっぱい」 

※今号の枠の色は、SDGs の 17 の目標をカラーで表したうちの１つ「LIME GREEN」です。 

～ 一年間で１７色すべて紹介することができました。 ～ 

校長         

令和６年度末を迎えて 

中庭の梅の花が満開になりました。１年生の南側の花壇では、チューリップが満を持し

たかのように芽をのばしています。ある日の朝には、道端で見つけたのでしょうか、小さ

な黄色い花を手にしてうれしそうに私に見せてくれた子供がいました。まだまだ寒い日が

あるとはいえ、春の訪れを予感させる出来事が多くなってきました。学校はあと２０日ほ

どの登校で今年度が終わります。子供たちは、それぞれの学年での学習のまとめや、２月

号でお伝えした第３ステージのめあて「感謝の気持ちを伝えよう」を具現化する活動に、

日々取り組んでいます。 

先日校長室に２人組の１年生が訪ねてきました。扉をノックされたので「どうぞ。」と

声を掛けると、扉を開けてちょこんとお辞儀をした後「失礼します。今、お時間あります

か。」と尋ねてきました。緊張している様子ですが、丁寧な言葉づかいで話そうと意識し

ていることが伝わってきました。中に招き入れると「校長先生にお尋ねしたいことがあり

ます。いいですか。」と、これまた丁寧な言葉づかいで話すことができました。その後、

好きな色や食べ物、その理由について問答をし、最後まで礼儀正しさを保ちながら「あり

がとうございました。失礼しました。」と述べて退室していきました。校長室を出た後の

子供の様子を見送りましたが、聞きたい情報を得るというミッションをやり遂げた達成感

と緊張が解けた安堵感から、笑顔になって教室に向かって行きました。 

これは、国語の「はじめて知った 学校のこと」の単元で、先生や学校で働いている方

に知りたいことを尋ねに行くという学習の一環です。校長室に行く前の学習では、話を聞

く相手と、聞きたいことを決め、一緒に行く友達と聞くことを分担したり、相手に応じた

言葉遣いを考えて繰り返し練習しアドバイスし合ったりしました。最初はたどたどしさが

ありますが、物を尋ねる際の態度や言葉遣いを身近な人を相手にして学び、それをまた上

の学年で、相手や方法を変えて行うことで、学校外や地域の方から話を伺う際の技能を身

に付けていきます。 

令和６年度も、子供の学校生活を家庭で支えていただいた保護者の皆様、登下校での安

全を見守ってくださった皆様、学校の諸活動にご協力をいただいた皆様へ、心から御礼申

し上げます。来年度も、今泉小学校全職員が一丸となって、学校教育目標に掲げるやさし

さとたくましさを身に付けた子供の育成を目指していきます。今後も変わらぬご支援、ご

協力をよろしくお願いいたします。１年間ありがとうございました。 

 

３月号 

「やさしく たくましく」 

－学校教育目標－ 



 「やってみよう あなたもわたしも 笑顔いっぱい」の重点目標のもと、この１年、様々な学習に夢中に
なって取り組んできた子供たち。友達と考えを出し合い、試行錯誤しながら最後までやり遂げる経験
をたくさん積んできたことで、一回りも二回りも大きくたくましく成長することができました。 

 
 

  
「学校・家庭生活に関するアンケート」「体罰・暴言等実態調査」「転出調べ」等、年末から年始に

かけてアンケートのお願いが続きました。たくさんご協力いただき、ありがとうございました。 
「体罰・暴言等実態調査」では、いただいたご意見をもとに、職員で改めて研修を行い、学校が、子

供たちにとって心身ともに安心・安全な場所であり続けられるよう努めていくことを再確認しました。 
私たち職員は、今小の子供たちを心から大切に思い、個々のよさを伸ばしながら成長していくこと

ができるよう、毎日全力で教育活動を行っています。保護者の皆様が、お子様の様子から何か感じら
れることがあれば、どんな小さなことでも構いませんので、アンケートを待つことなく、ぜひ担任にご相
談ください。真摯に受け止めるとともに、今後について一緒に話し合い、よりよい方向へ進んでいける
ようにしていきたいと考えています。よろしくお願いします。 

また、「転出調べ」の結果、来年度も本校は全学年３クラス、いずみ学級は４クラス体制となる予定
であることが分かりました。なお、学区外から指定校変更をして通学されている方で、まだ市庁舎５階
学務課での申請がお済みでない方は、必ずお手続きをお願いします。 

 

  
夏から始まった北校舎西側のトイレ工事が完了しました。すべて洋式

トイレで、フロアは段差のない乾式タイプ、照明と水栓には人感センサー
がつき、とても快適な空間になりました。いつまでも清潔に使えるよう、
子供たちと使い方のマナーや掃除の仕方について確認しました。 

また、給食棟・大廊下・南校舎の屋上防水・外壁工事も終了しまし
た。古い校舎ではありますが、メンテナンスをしながら、大切に使ってい
きたいと思います。 

北運動場の遊具に掛かるように生い茂っていた樹木の伐採や枝の
剪定もしていただきました。ＣＳボランティアの皆さんが、毎週活動を続
けてくださっていることもあり、校地まわりがとてもすっきりして、気持ちの
よい景観になりました。 

４年生は、SDGs について学び
ました。世 界 共 通 目 標 の中 か
ら、自分にできる行動について
考え、ポスターをつくって掲示し
校内に呼び掛けました。 

屋上のフェンスには、「今日も
かんばろう」の文字が描かれま
した。これは、もうすぐ卒業する
６年生から今小のみんなへのメ
ッセージです。 

１ 年 生 は、新 １ 年 生 のため
に、〇×クイズ大会をしたり、
校舎案内をしたりしました。
どの子 も優しさにあふれた
もてなしができていました。 


